
 

 

 

 

An den 
Gemeinderat der Stadt Villach 
Rathausplatz 1 
9500  Villach 
 
 
 

12. Dezember 2014 
 

Dringlichkeitsantrag der FPÖ Gemeinderäte gemäß § 42 Villacher Stadtrecht: 
Resolution an das Land Kärnten, zur Sicherung der notwendigen finanziellen 

Mittel für die Errichtung einer zweiten Eishalle in Villach 

 
 
Der EC VSV ist ein Bundesligaverein, doch mit nur einer Eisfläche wird es immer 
schwieriger, eine ausgezeichnete Nachwuchsarbeit zu leisten. Die begrenzte Eiszeit 
stellt ein großes Problem dar. Die Freiheitlichen in Villach sehen es nicht ein, warum 
man seitens des Landes immer die Projekte in Klagenfurt und Villach gemeinsam 
sieht, denn die Bedingungen in Villach sind ganz andere:  
In Villach gibt es im Gegensatz zu Klagenfurt keine 2. Eisfläche.  
Die Stadt Villach hat sogar Finanzierungsvorschläge, ein zinsloses Darlehen, 
vorgeschlagen, die Stadt Klagenfurt nicht. 
Alle notwendigen Planungen und Grundstücksverhandlungen sind  in Villach schon 
positiv erledigt. 
 
Die unterfertigten Gemeinderäte stellen daher den 
 

Antrag: 
 
Der Gemeinderat möge folgende Resolution an das Land Kärnten beraten und 
beschließen: 
 
Die Freiheitlichen in Villach fordern eine verbindliche und sofortige Zusage des 
Landes für die notwendigen Finanzmittel zur Errichtung einer  2. Eishalle in Villach 
und eine Loslösung aus dem gemeinsamen Projekt hinsichtlich der Klagenfurter 
Eishalle.  
 
 
 
 
 
 
 
 


